

## El jefe de los "balillas" italianos se suicida.

Londres. - Radio Milán anuncia el suicidio del jefe de los "balillas", general Renato Ricci. (Efe.)

## Truman desmiente las noticias de rendición de Alemania.

### Eisenhower no ha recibido ninguna oferta de paz.

### Hay rumores de que el Presidente de EE. UU. ha abandonado el país para entrevistarse con Churchill y Stalin.

Washington. — El Presidente Truman comunicó anoche a los periodistas en su despacho de la Casa Blanca que había sostenido una conversación telefónica con el general Eisenhower, en la que se había comprobado que la noticia de que había terminado la guerra en Europa carecía de fundamento. Por el mismo tiempo que Truman hizo esta declaración, miles de personas cantaban el himno americano ante la residencia presidencial, manifestando júbilosamente su entusiasmo y por las calles riadas de gente arrebataban los periódicos que habían lanzado ediciones extraordinarias, que se vendían desde 25 centavos hasta un dólar, por ejemplo.

La Agencia "Tass", autorizada a difundir la noticia. Nueva York.—La radio de Moscú manifiesta que la Agencia "Tass" ha sido autorizada para anunciar que la noticia de que Himmler ofreció la rendición de Alemania a los Estados Unidos y Gran Bretaña ha sido confirmada en los Círculos rusos de responsabilidad. (Efe.) Los diarios franceses publican la capitulación alemana. París.—Todos los periódicos de esta mañana aparecen con la noticia de la capitulación alemana, en grandes titulares. Ello se debe a que no les llegó a tiempo la noticia de la refutación del Presidente Truman, que sólo publican en extracto dos periódicos. Aunque la radio francesa emitió una breve reseña de las manifestaciones del Presidente norteamericano, la mayoría de los votantes en las elecciones municipales que hoy se celebran en Francia han acudido a los colegios electorales con la impresión de que la guerra había terminado. (Efe.) El intermediario que transmitió la oferta de Himmler. Londres.—El corresponsal en Estocolmo del "Daily Mail", comunicó que el intermediario que transmitió la oferta de Himmler a Gran Bretaña y Estados Unidos es el sobrino del Rey Gustavo de Suecia, y vicepresidente de la Cruz Roja sueca, Conde Polk Bernadotte. El martes recibió una llamada urgente de Himmler para que se trasladara a Dinamarca e inmediatamente tomó el avión en Estocolmo. Al llegar a Copenhague le fue entregada la oferta, por escrito. Bernadotte regresó en el mismo aparato a las seis y media de la tarde, acompañado por su chófer y por un médico de la Cruz Roja. Después de asearse entregó la oferta de Himmler al ministro británico, Sir Victor Mallet, y al norteamericano, Hershell Johnson, quienes le transmitieron en el acto a sus respectivos Gobiernos, redactando ellos mismos los telegramas cifrados. Ni el personal de las Legaciones, ni el Ministerio de Asuntos Exteriores sueco, intervinieron para nada en el asunto. Las negociaciones están en curso desde entonces. (Efe.)

## Mussolini, su esposa, cinco ministros y otras jerarquías fascistas, fusilados.

### Los cadáveres fueron expuestos en la Plaza Loreto, de Milán.

### Las ejecuciones se hicieron en la tarde del sábado.

Roma.—La radio de Milán dice que Mussolini fue ejecutado, en unión de cinco de sus ministros, de su esposa y de otras jerarquías fascistas, después de comparecer ante el Tribunal popular de la ciudad, que les condenó a muerte. Añade que la sentencia fue cumplida en el acto. Otra información procedente de la misma fuente anuncia que entre los ejecutados figura también Starace, que fue secretario del partido fascista. (Efe.) Los cadáveres, expuestos en la plaza pública. Roma.—Los cadáveres de Mussolini y de las diecisiete personalidades fascistas capturadas y fusiladas con él por los guerrilleros, entre las cuales figuraron Mezzasoma, Pavolini, Zerino, Buffarini, Liverini, Carlos Scorza, Osvaldo Valentí, Luisa Ferida, Rugiero Romano, Nicola Bombacci, D'Acquanho, Barraclough, Bardì, Coppola, Leandro Arpinati y Farinacci, están expuestos en la Plaza Loreto, de Milán, comunicando la emisora de esta ciudad. El cadáver de Mussolini estuvo expuesto primero en la plaza municipal de Como, que es donde fue fusilado. Starace, primer secretario del partido fascista, ha sido también ejecutado en Milán. (Efe.) El cadáver de Mussolini ha sido llevado a Milán. Roma.—Radio Milán comunica que el lugar exacto de la ejecución de Mussolini es Dongio (provincia de Como), que el fusilamiento fue llevado a cabo ayer, sábado, por la tarde, y que después el cadáver fue trasladado a Como, quedando expuesto en la plaza municipal, de donde se lo llevaron esta mañana a Milán. Añade que Mussolini y las 17 personalidades fascistas fusiladas con él fueron ejecutadas por la espalda. (Efe.) Manifestaciones contra la Monarquía. Roma.—Con motivo del le-

vantamiento en el Norte de Italia, los partidos políticos han celebrado diversos actos para conmemorarlos, actos que terminaron en ruidosas manifestaciones contra la Monarquía. Oradores comunistas y del partido de acción se pronunciaron en favor de la proclamación de la República. El público no dejó hablar al delegado de los demócratas cristianos cuando dijo que la Corona no era directamente responsable de los hechos que se le imputaban. (Efe.) Detención de un locutor fascista. Roma.—Radio Milán, controlada por los guerrilleros, anuncia la detención de John Amery, locutor de la Radio fascista e hijo del secretario de Estado británico para la India. (Efe.) Graziani ha sido entregado a los aliados. Londres.—Según la Agencia Exchange Telegraph, el mariscal Graziani ha sido entregado a las fuerzas aliadas por los guerrilleros italianos. (Efe.) Detención de Giovanni Preziosi. Roma.—Radio Milán anuncia la detención de Giovanni Preziosi, ex director de la revista "La Vita Italiana" y ex ministro de Estado del régimen mussoliniano. (Efe.)

## Homenaje del Frente de Juventudes a S. A. I. Muley el Mehedi.

### Se le hizo entrega de un primoroso estuche de madera labrada, con dos emblemas de oro de la Organización.

Madrid.—Con asistencia de S. A. I. Muley el Mehedi, se celebró en la mañana de hoy, domingo, en la Plaza de Lavapiés, cuyos balcones aparecieron adornados con banderas y colgaduras, un acto organizado por la Delegación Nacional del Frente de Juventudes. Poco antes de las once llegaron a la plaza citada el delegado nacional del Frente de Juventudes, camarada Elola, al que acompañaban otras jerarquías. Con la banda de cornetas y tambores del Distrito Universitario estaban formadas en la plaza citada varias centurias. Poco después llegaron S. A. I. Muley Mehedi, al que acompañaban el vicesecretario de Secciones, camarada Valdés Larrañaga; director general de Marruecos y Colonias, coronel de Estado Mayor, señor Díaz de Villegas; otras jerarquías y personalidades. A su llegada, el Príncipe fue recibido con muchos aplausos y vitores por el numeroso público, que ocupaba las aceras de la plaza y calles adyacentes, y después de ser saludado por el delegado y secretario nacionales del Frente de Juventudes, pasó al Hogar de las Centurias, cuya bendición estuvo a cargo del Padre Villares, recorriendo luego las distintas dependencias del edificio. Terminada esta visita, S. A. I. Muley Mehedi, y séquito salieron nuevamente a la calle, dirigiéndose a la tribuna instalada en la Plaza de Lavapiés, que estaba rodeada por miembros de la Guardia de Franco. Destacándose de sus camaradas, el jefe de la centuria "Llano Amarillo" se acercó a la tribuna para manifestar a S. A. I. Muley el Mehedi, la emoción que sentía al hablarle y explicarle su decisión de que su centuria adoptase el nombre que lleva como homenaje al lugar donde fue iniciado el movimiento liberador de España, y en homenaje también a tantos hijos de aquella hermana tierra marroquí, que vinieron a dar su sangre en un trance difícil de nuestra Patria. Finalmente entregó a S. A. I. un primoroso estuche de madera labrada conteniendo dos emblemas en oro del Frente de Juventudes, ofrenda que él y sus camaradas le hacían, rogándole aceptase el nombramiento de jefe honorario de la centuria. Al tomar el obsequio, el Príncipe dijo que tenía el mayor gusto en recoger y agradecer el delicado presente que se le ofrecía, y, a continuación, entregó personalmente a los dos jefes de las centurias los banderines correspondientes a cada una de ellas. Seguidamente el camarada Ruiz Ocaña, jefe del Distrito Universitario del Frente de Juventudes, leyó los nombres de las camaradas que habían de recibir el brazalete de las Falanges Juveniles de Franco, que fueron también impuestos personalmente por Muley el Mehedi. Terminada la imposición, comenzó el desfile de todas las centurias ante la tribuna presidencial, y, una vez acabado, el delegado nacional del Frente de Juventudes, camarada José Antonio Elola, expresó a S. A. I. en nombre de la organización, su más hondo agradecimiento por el honor que les había dispensado asistiendo a estos actos, y aceptando la ofrenda de la centuria "Llano Amarillo", cuyo nombre e iniciativa posterior fue idea exclusiva de los camaradas que la constituyen. Luego, tras las despedidas de rigor, el Príncipe y sus acompañantes abandonaron la Plaza de Lavapiés, mientras el numeroso público allí congregado daba vitores a Franco, a Marruecos y gritos de "Arriba España!" (Efe.)

## PROSIGUEN LOS AVANCES ALIADOS EN EL FRENTE DEL OESTE

### Augsburgo y otras localidades han sido ocupadas. Cruzan la frontera italiana en los Alpes Marítimos.

Este y Sur de Landsburgo, hemos ocupado varios pueblos, incluyendo Schoffelding, Finning y Stadl. Más al Sur, a lo largo del río Lech, hemos conquistado Schongau, después de un avance de 30 kilómetros desde el Noreste. Nuestros elementos avanzaron 37 kilómetros al Este, desde el sector de Kempen, llegando a las proximidades del río Lech entre Schongau y la frontera austriaca. Se ocuparon Burgen, Lechbruck y Dietringon. Más al Sur se ocupó Fussen y se entró en Austria en las inmediaciones de este pueblo. Ha cesado toda resistencia organizada en la bolsa de la Selva Negra y se realizan operaciones de limpieza en el sector. En el frente de los Alpes marítimos, nuestras fuerzas están ya en la frontera italiana, o la han cruzado ya, en un frente de 75 kilómetros, desde Liguria al mar. En algunos puntos nos hemos adelantado 16 kilómetros en suelo italiano. Desde las proximidades de Neuburg hasta el sector del canal de Iller, hemos cogido 24.887 prisioneros, incluyendo tres generales; y entre dicho canal y el Rin, más de 7.000. Las fuerzas aliadas del Oeste han hecho 57.536 prisioneros el día 27 de abril. (Efe.)

## Una guitarra en la invasión.

### Por W. de MIER

De todo ese documental extenso que, sobre la guerra en Túnez, hemos visto recientemente en un cine de nuestra capital, la nota más humana, la más profundamente humana, es la de ese soldado norteamericano que, al embarcar con rumbo a la batalla, llevaba sobre su ahudado equipaje una guitarra española. De dónde sería aquel muchachote americano que apretaba contra sí la guitarra de corte español? ¿De Connecticut, de Dakota, de Texas o de Nueva York? Hay que figurárselo primero alistándose voluntario en la "American Expeditionary Force", como tal vez su padre lo hiciera, por ejemplo, desde cualquier pueblecito de Minnesota en 1917. Alisando su guitarra es el soldado del documental tomaría el tren camino de los campamentos de entrenamiento en Kentucky, y luego, al tañerla melódicamente en el centro del Atlántico, recordaría la muda emoción con que se despidió de la tierra americana un día H en el plan "Akrobat" como se nombra al proyecto estratégico de los aliados en la invasión del Norte de África. Y luego, en sus descansos durante la batalla de la Línea Marath, o en los convoyes a lo largo del desierto, su guitarra llevaría para sus compañeros el compás de la última canción inventada durante las marchas y los vivacs. Un día quizá ese soldado dejaría su vida entre una duna de Bengasi o al pie de un olivo frente a las blancas casitas de Túnez. Pero su alma, su espíritu alegre y juvenil seguiría vivo y caliente matado dentro de la guitarra que otras manos ommaradas volverían a tañer. Para los espectadores de un documental de guerra, para los lectores de una parte oficial, o los oyentes de una crónica radiotelefónica transmitida desde la línea de combate, la guerra tiene tan sólo una visión lateral: el ruido, los cañonazos y la muerte. En cambio, para los que bebemos de estas cosas en la realidad, la guerra tiene, al acabarla, más recuerdos de una canción que el del exacerbador silbido de las balas.

## El rey de Bélgica no ha sido aún puesto en libertad.

Bruselas.—El Gobierno belga ha publicado una nota oficial en la que desmiente que el Rey Leopoldo haya sido puesto en libertad y se encuentre en Suiza. La nota dice: "La liberación del Rey y su presencia en territorio neutral no ha sido confirmada hasta ahora. El Rey no ha llegado a Suiza y no es esperado en dicho país. Cuando se conozca oficialmente la suerte del Soberano y su familia, se informará a la nación." (Efe.)

Manuel Pardo...  
Londres.—Laval, Marcel Deat y Luchair han solicitado visado de tránsito por territorio suizo, con objeto de presentarse ante los Tribunales franceses para ser juzgados, comunica Radio París. (Efe.)

Amuebladora Santanderina  
Muebles - Lámparas - Alfombras  
Calderón de la Barca, 18.

(Pasa a la página siguiente.)





